



WINZER DES MONATS IM DSTRIKT-STEAKHOUSE – WEINGUT MICHELE CHIARLO AUS DER REGION PIEMONTE IN ITALIEN –

Seit 1956 macht Michele Chiarlo Wein zur Essenz des Piemont und liebt und schätzt das unglaublichste Weinbaugebiet der Welt. Zwischen Langhe, Monferrato und Gavi werden 110 Hektar Weinberge bewirtschaftet. Die besten Crus in voller Übereinstimmung mit strengen ökologischen Kriterien, dem Terroir und ihren Ausdrucksformen.

Seit vier Generationen lebt das Familienweingut die Tradition als Leidenschaft und Schicksal. Der Stil der Chiarlo Weine schließt Eleganz und Komplexität ein, neben der Neigung zu exzellenter Langlebigkeit, ein Ausdruck des Terroirs.

Verkosten Sie gemeinsam mit Repräsentant Peter Lamprecht die Weine und philosophieren Sie darüber mit ihm in entspannter Atmosphäre.....

2022 Gavi dei Gavi DOCG Rovereto (Cortese)

2020 Barbera d'Asti DOCG Le Orme

2017 Barbera d'Asti DOCG La Court Nizza

2017 Barbaresco DOP Reyna

2019 Barbaresco DOP Faset

2018 Barbaresco DOP Asili

2016 & 2019 Barolo DOCG Tortoniano

2015 & 2016 Barolo DOCG Cerequio

2017 Barolo DOCG Cannubi



WINEMAKER OF THE MONTH IN DSTRIKT-STEAKHOUSE - WINERY MICHELE CHIARLO FROM THE REGION PIEDMONT IN ITALY -

Since 1956, Michele Chiarlo has made wine the essence of Piedmont and loves and appreciates the most incredible wine-growing region in the world. 110 hectares of vineyards are cultivated between Langhe, Monferrato and Gavi.

The best crus in full compliance with strict ecological criteria, the terroir and their expressions. For four generations, the family winery has lived tradition as passion and destiny. The style of Chiarlo wines includes elegance and complexity, alongside a tendency towards excellent longevity, an expression of the terroir.

Taste the wines together with representative Peter Lamprecht and philosophize about them in a relaxed atmosphere.....

2022 Gavi dei Gavi DOCG Rovereto (Cortese)

2020 Barbera d'Asti DOCG Le Orme

2017 Barbera d'Asti DOCG La Court Nizza

2017 Barbaresco DOP Reyna

2019 Barbaresco DOP Faset

2018 Barbaresco DOP Asili

2016 & 2019 Barolo DOCG Tortoniano

2015 & 2016 Barolo DOCG Cerequio

2017 Barolo DOCG Cannubi